

Antrag Nr. 17-O-07-0039
SPD-Fraktion

Betreff:

Übermäßige Verschmutzung der Rheinufer-Promenade

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat den Betreiber des Eissalons in der Rheingaustraße aufzufordern, durch geeignete Maßnahmen der übermäßigen Verschmutzung des gegenüberliegenden Bereiches der Rheinufer-Promenade entgegenzuwirken, bzw. sie zu beseitigen. Rund um die Sitzgelegenheiten - Bänke und Treppen - werden leider die Abfälle nach dem Eisgenuss vielfach nicht ordnungsgemäß in den zahlreichen Abfallbehältern entsorgt, sondern verschmutzen das Gelände. Da sich darunter auch Reste von Waffeln befinden, ist leider bereits verstärkter Rattenbefall festgestellt worden.

Wiesbaden, 29.05.2017

Helmut Fritz
Fraktionssprecher